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ПРО...

Главную петербургскую новогоднюю елку установили минувшей ночью на Дворцовой площади. Ее
срубили накануне в Рощинском лесничестве. Высота лесной красавицы — 30 метров. Несмотря на
солидный возраст — 120 лет, она довольно стройная: диаметр ствола не больше 60 сантиметров.

БЛАГОУСТРОЙСТВО

КАК РАССКАЗАЛ председатель комите-
та по развитию транспортной инфраструк-
туры Борис Мурашов, с 1 декабря на Мар-
шала Говорова возобновится и трамвайное
движение. А вот верхний, «чистовой» слой
асфальта положат только в следующем
году. Связано это, по словам чиновника, ис-
ключительно с техническими моментами:
ведь капитальный ремонт включал и заме-
ну инженерных систем под улицей, теперь
же разрытому грунту необходимо время,
чтобы улечься. Если положить верхний, кос-
метический слой асфальта сразу, то он бы-
стро разрушится.

— Верхний слой уложат летом, — гово-
рит Борис Мурашов. — А займет весь про-
цесс не более недели, многие водители его
даже не заметят.

Корреспондент «Вечёрки» решил прогу-
ляться по улице Маршала Говорова — от
Краснопутиловской до Метростроевцев —
и оценить качество ремонта.

Движение на Маршала Говорова очень
активное, даже в середине дня. Десятки ма-

Маршала Говорова
«почти» открыта

СЕГОДНЯ ДОРОЖНИКИ ОБЕЩАЮТ ЗАВЕРШИТЬ

КАПРЕМОНТ УЛИЦЫ

Сегодня должен наконец завершиться капитальный ремонт улицы Мар-
шала Говорова, стартовавший еще в апреле: улицу, пусть пока и не всю,
уже открыли для автомобильного движения. Причем сделали это на
месяц раньше срока — согласно ордеру, выданному ГАТИ, улицу Мар-
шала Говорова (включая перекрестки) закрывали на участке от Крас-
нопутиловской до улицы Метростроевцев на срок с 18 апреля по
30 декабря 2011 года.

шин снуют в обе стороны, будто и не было
полугодового простоя. В начале улицы ас-
фальт положен довольно ровно. Зато даль-
ше начинаются странности: так, между ули-
цами Васи Алексеева и Возрождения за счет
разницы в уровне асфальта образовался
небольшой «трамплин». Дальше — больше:
за пару сотен метров от улицы Трефолева в
асфальте начинается довольно широкая
щель, успешно заменяющая собой размет-
ку, которую еще не успели нанести. Может,
конечно, весной все эти неровности и убе-
рут... Но не превратятся ли за зиму малоза-
метные изъяны покрытия в серьезные вы-
боины?

Тротуары также новые, но только от Крас-
нопутиловской до улицы Трефолева. Даль-
ше пешеходная часть дороги превращается
в сплошное труднопроходимое грязное ме-
сиво. Старый асфальт здесь уже сняли, но
новый еще не положили. Люки посреди пе-
шеходных дорожек закрыты странными
крышками в виде кругов из листового ме-
талла, на первый взгляд никак не закреп-

ленных. Наступать на них и проверять на
прочность нет никакого желания.

— А здесь, видимо, асфальтировать не
будут, — возмущается женщина возле до-
рожки, ведущей во двор здания Пенсионно-
го фонда по Кировскому району, на углу
Маршала Говорова и Огородного переулка.
— Вот всегда у нас так. Надо обязательно
что-нибудь оставить, не доделать.

Впрочем, похоже, она не права. Хотя ас-
фальт и выглядит неопрятно по сравнению
с тем идеально гладким, что покрывает пе-
шеходные дорожки, он ровный и явно поло-
жен недавно. Судя по всему, это более проч-
ный (и более пористый) тип асфальта, ко-
торым обычно покрывают автомобильные
дороги.

На Балтийской улице висит «кирпич»
вместе со знаком «Ведутся дорожные рабо-
ты». Но судя по количеству припаркован-
ных прямо за знаком машин, водителей он
ни капли не смущает. Автомобилисты бес-
страшно едут прямо под знак — ведь ло-
вить и штрафовать их здесь некому.

В целом же отремонтированная улица (в
той части, где ремонт полностью закончен)
производит скорее положительное впечат-
ление. Что же до качества ремонта, то вско-
ре им предстоит сдавать работу крайне су-
ровой и совершенно неподкупной комиссии
— грядущим зимним холодам.

Никита КОЛЕСОВ, фото автора

Теперь Кировский
район вздохнет
свободнее.

…ФУТБОЛЬНЫЕ
ТРАНСЛЯЦИИ

На своем последнем заседании депута�
ты петербургского ЗакСа приняли обраще�
ние к министру спорта и туризма Виталию
Мутко с просьбой рассмотреть возможность
трансляции всех футбольных матчей с уча�
стием российских команд в еврокубках хотя
бы на одном общедоступном федеральном
телеканале. Депутаты недовольны тем, что
эксклюзивное право на трансляцию евро�
кубковых матчей принадлежит компаниям
НТВ и НТВ+. При этом некоторые матчи
транслируются только на платном канале.

Удивительно, что за все четыре года сво�
ей работы депутаты обратили внимание на
эту проблему только в последний момент.

Всего же с 2007 года городской парламент
принял 860 законов, 559 постановлений и
643 решения. 398 из них были внесены гу�
бернатором.

…НЕКОМФОРТНЫЙ
ПЕТЕРБУРГ

Санкт�Петербург занял 165�е место в рей�
тинге городов мира, привлекательных с точ�
ки зрения комфорта для проживания, под�
готовленном агентством «Bloomberg». Пер�
вое место досталось столице Австрии Вене.
На втором месте — Цюрих, на третьем —
Окленд.

Петербург отстает даже от Киева (161�е
место), не говоря уже о прибалтийских сто�
лицах — Вильнюсе (79), Таллине (89) и Риге
(91).

…ЛЕДОКОЛЫ
В ЗАЛИВЕ

Этой зимой в Финском заливе снова бу�
дет работать атомный ледокол.

Согласно уже подписанному контракту, 23
января из Мурманска выйдет атомный ле�
докол «50 лет Победы». В Финском заливе
он будет работать 100 суток; стоимость его
работы — более 300 млн. рублей. Кроме него
для ледовой проводки будут использовать
6 линейных дизель�электрических ледоколов.
Остальные ледоколы будут портовыми.

…ВОЛНУ
НАРКОМАНИИ

Две трети всех уголовных дел, рассмат�
риваемых судами Петербурга, непосред�
ственно связаны с наркотиками. Такую шо�
кирующую статистику озвучил глава Уп�
равления федеральной службы по контро�
лю за оборотом наркотиков Виктор Ива�
нов, проведший выездное совещание в
Смольном.

По его словам, эти дела возбуждаются
либо по факту производства и торговли нар�
котиками, либо по факту грабежей и разбо�
ев, совершаемых наркоманами, причем ос�
новной возраст наркозависимых преступни�
ков — от 15 до 21 года.

…ЖИЛЬЕ
ДЛЯ ВОЕННЫХ

В течение трех ближайших лет военно�
служащие Северо�Западного регионального
командования внутренних войск МВД РФ
должны быть обеспечены постоянным либо
служебным жильем.

Об этом в ходе посещения 33�й отдель�
ной бригады особого назначения в поселке
Лебяжье заявил глава администрации пре�
зидента РФ Сергей Нарышкин.


